

# Das Tagebuch von mArtin...

**02. September 2019 21:50 Uhr**

Wahnsinn eigentlich, wie schnell die Zeit vergeht. So etwas oder so etwas ähnliches sagen immer die alten Leute. Insofern ist es also ganz richtig, dass ich das auch bemerke. Und ich fische jetzt auch nicht nach Komplimenten, wenn ich sage, dass ich alt werde und/oder alt bin. Das Kompliment nämlich, dass ich gar nicht alt aussehe, muss mir niemand machen,... das erledige ich schon selber.

Warum vergeht die Zeit schnell? Oder besser: Warum habe ich heute das Gefühl, dass die Zeit so schnell vergeht?

Mit kommt es vor, als sei es erst ein paar Tage her, dass ich an dieser Stelle bemerkt hätte, dass die Wahlkabine wieder geöffnet wäre und man sich dort guten Rat holen könne.

(Wenn ich es mir genauer überlege, dann ist es ja tatsächlich noch nicht so lange her, immerhin war ja erst vor kurzer Zeit die EU-Wahl - und da habe ich vermutlich tatsächlich... egal.)

Wenn Du also noch keine fixe Vorstellung davon hast, welcher Partei, Vereinigung, Fraktion, Strömung oder Liste Du in etwa vier Wochen Deine wertvolle Stimme geben möchtest, dann hast Du hier die beste Möglichkeit, Dir einen Überblick über Deine eigene Meinung zu verschaffen.

Ich war bereits in der Kabine und habe mein Ergebnis erhalten.

Passt im Prinzip ziemlich genau zu meinen Erwartungen. Es gibt für mich weiterhin keine Partei, von der ich auch wirklich die Hoffnung haben könnte, dass meine Wahl endlich einmal jenes Gewicht hat, welches notwendig ist, um ins Parlament einzuziehen. Immerhin kann ich mich dieses Mal entscheiden, ob ich einer Partei meine Stimme geben möchte, die mit 2,4% an der 4%-Hürde scheitert (KPÖ) oder mit 0,07% (WANDL).

Ist auch eine Art Wahl...

(C) mArtin 2024

## Kommentare:

08. 09. 2019 - 09:38 Uhr

fxn

Ich komme nur auf die NEOS.